

13/01/2025

ERIC GROSBOIS REMPORTE LE TROPHÉE HAUTE-SAVOIE

Soleil et grand froid à -10° pour la 2^e étape de La Grande Odyssee VVF, mais les spectateurs venus en nombre ce lundi à La Chapelle d'Abondance (Haute-Savoie) ont eu une journée riche en événements mushing spectaculaires. L'Odyssee des Enfants avec Crédit Mutuel, en début d'après-midi, a séduit le public avec 18 jeunes collégiens d'Evian participants à l'épreuve. Une jolie initiation à la course de chiens de traîneau sur un parcours de 2 km.

S'en est suivi le départ de l'épreuve reine doublée de la dernière étape du Trophée Haute-Savoie qui consacre la victoire d'Eric Grosbois en 55 mn 51 secondes. Le musher ardéchois s'est facilement imposé au général en 2 h 14 mn et une seconde devant son compatriote Valentin Rouvier arrivé 2^e de l'épreuve du jour et les 8 autres participants au Trophée Haute-Savoie.

Enfin, c'est l'Espagnol Iker Ozkoidi Garcia qui s'est imposé ce jour, en 50 mn 32 secondes sur cette deuxième étape de l'épreuve reine tandis que Jean Combazard confirme sa place de Leader parrainé par Suzuki en remportant l'étape dans la catégorie Nordic en 59 mn 17 secondes. Au classement général, Elsa Borgey, arrivée 2^e aujourd'hui en 52 mn 41 secondes, reste leader de l'épreuve devant sa compatriote Cindy Duport qui boucle aussi le podium du jour. Chez les Nordic, le classement reste inchangé l'Italien Mario Fossati et la Française Cécile Durand complètent le podium.

Cette trace ne présentait guère de grosses difficultés pour tous ces mushers aguerris, avec un dénivelé positif de 260 m. Néanmoins pour certains concurrents, c'est le début de la saison et leurs chiens doivent se roder à la présence du public le long de la trace et même pour certains à la neige. « *Mes chiens sont habitués à courir seuls en forêt, ils n'ont pas encore vu la neige cette année et ont tendance à s'arrêter quand il y a du monde.* » explique Gilles Olivier, le musher belge, lanterne rouge de l'épreuve. « *Faut leur laisser le temps de s'acclimater.* » conclut-il philosophe.

Rendez-vous demain, mardi 14 janvier à La Chapelle d'Abondance pour la troisième étape de La Grande Odyssee VVF.

LES INFOS PRESSE

Dossier de presse : téléchargeable en [cliquant ici](#).

Des photos HD libres de droits sont disponibles dans l'espace médias en [cliquant ici](#) avec le mot de passe suivant : LGOVVF. Les crédits photos sont notés dans le nom de chaque photo.

Demande accréditations : Si vous souhaitez faire une **demande d'accréditation** afin de venir couvrir l'évènement [cliquez ici](#).

Contacts presse :

Charlotte Allione - Chargée de communication et relation presse 07 83 78 71 05 –
communication@kciop.fr // La Grande Odyssee VVF www.grandeodyssee.com

